



Sterne gucken auf dem Baumwipfelpfad

SCHEIDEGG - Das Team der Waldwelt Skywalk Allgäu öffnet den Park bei Nacht: Bei einer geführten Sternwanderung mit Astrologen der Sternwarte Oberallgäu können Gäste dem Himmel ganz nah sein und Sterne beobachten.

Auf dem Baumwipfelpfad „Skywalk“ in bis zu 40 Metern Höhe, gibt es kein störendes Licht weit und breit. „Perfekt, um sich auf die funkelnden Sterne am nächtlichen Himmel zu konzentrieren“, sagt Alisa Schneider, Marketing-Sprecherin des Naturerlebnisparks im Allgäu zwischen Bodensee und Alpenpanorama. Ausgestattet mit eigenem Fernglas, einer Taschenlampe und warmer Kleidung gibt es von den sternkundigen Vereinsmitgliedern Interessantes über die Entstehung und Besonderheiten von Meteorströmen und einen Überblick über die sichtbaren Sternbilder.

Im Juli und August blicken Sternbegeisterte besonders gern in den nächtlichen Himmel. „In keinem anderen Zeitraum sind so viele Sternschnuppen am Firmament zu beobachten“, sagt Alisa Schneider. Der Grund dafür seien die sogenannten Perseiden. Ein Meteorstrom, der alljährlich die Bahn der Erde kreuzt und ein kleines Feuerwerk mit sich bringt. In den Perseiden-Nächten vom 10. bis 14. August erreichen diese Ihr Aktivitätsmaximum. „Perfekt für einen nächtlichen Spaziergang auf dem Baumwipfelpfad.“

Die geführten Sternwanderungen finden am Dienstag, 12. August und Mittwoch, 13. August jeweils von 21:30 bis 23:45 Uhr statt. Tickets gibt es ausschließlich unter www.waldwelt-allgaeu.de. Die Veranstaltung findet nur bei gutem Wetter statt.

Bildunterschrift: Im August sind die Sterne über dem Allgäu besonders gut zu sehen. Die Waldwelt lädt zum nächtlichen Spaziergang auf dem Baumwipfelpfad ein.